

Neue Kooperation: Caritas aktiv unterstützt Kirchengemeinde:

- Soziale Teilhabe durch Grünpflege -

Seit Juni kooperiert das Caritas aktiv St. Antonius (CaSA) mit der katholischen Kirchengemeinde Heilige Hildegard von Bingen im Bereich „Grüne Stadt“: Die Teilnehmenden an Arbeitsgelegenheiten (oft 1-Euro-Jobs genannt) übernehmen die Pflege verschiedener Außenanlagen – unter anderem an der traditionsreichen Rochuskapelle oder der Basilika St. Martin. Dabei werden die arbeitslosen Menschen fachlich angeleitet und unterstützt.



Von Redaktionsteam der Pfarrei

1. Aug. 2025

Ob mit Freischneider, Rechen oder Astschere: Die Teilnehmenden erhalten nicht nur eine sinnstiftende Aufgabe, sondern können auch praktische Erfahrungen sammeln und ihre Beschäftigungsfähigkeit verbessern.

„Es ist eine schöne Möglichkeit, unsere Umgebung mitzugestalten und gleichzeitig Menschen neue Perspektiven zu geben“, betont der Fachanleiter Tobias Krauß. Die Kirchengemeinde zeigt sich dankbar für die Unterstützung: „Die gepflegten Anlagen tragen nicht nur zur Verschönerung des Kirchengumfelds bei, sondern stärken auch das soziale Miteinander“, ergänzt Herr Wissenbach, Verwaltungsleiter.